



Heidenheim, 30.10.2020

Mitgliederbrief

Liebe Mitglieder und Freunde,

auch für den Freundeskreis hat sich in diesem von der Pandemie bestimmten Jahr vieles besonders und anders als erwartet entwickelt. Dennoch konnten Ideen verwirklicht und Projekte angestoßen werden, auf die wir uns freuen, mit Euch zurückzublicken.

Mit der von fleißigen Helfern unterstützten Nikolaussockenaktion konnte das im vergangenen Herbst neu zusammengesetzte Vorstandsteam noch bewährte Wege gehen. Gemeinsam mit den Elternbeiräten von Schule und Kinderhaus wurden dann zu Jahresbeginn 2020 Möglichkeiten für eine gemeinsame Kinderbedarfsbörse ausgelotet. Die Pläne dazu mussten allerdings erst einmal aufgeschoben werden, wie andere Aktionen wie Eisverkauf bei den Bundesjugendspielen, Käpseles-Kurs oder Unterstützung der Schülerläufe beim Stadtlauf auch.

Trotz großem persönlichem Einsatz besonders von Andreas Bader durfte auch der Fahrradreparatur-Kurs für die ViertklässlerInnen im Frühjahr nicht durchgeführt werden - ein kleines gesponsertes Flickset, das wir für jedes Kind verteilen durften, kam aber vielleicht trotzdem inzwischen schon bei der einen oder anderen Fahrradpanne zum Einsatz. Wie jedes Jahr gab es auch wieder für alle Kinder der 4. Klasse Eisgutscheine zum Abschluss der Grundschulzeit. Der dank großzügiger Spenden von Daniela Burkart organisierte Besuch der Tourneeoper mit dem Stück "Es war einmal..." in der Ostschule konnte verschoben werden und soll am 3. Dezember 2020 stattfinden.

Weiterhin konnten Spendengelder genutzt werden, um Spuckschutze anzuschaffen. Diese können nun für Feste und Verkaufsaktionen von Schulklassen und dem Freundeskreis genutzt werden. Ganz herzlich möchten wir Miriam Schrepler danken, die ein Roll-up entworfen hat, um den Freundeskreis und die Ostschule bei künftigen Aktionen besser zu repräsentieren. Beide Anschaffungen kamen bereits bei der Einschulungsfeier zum Einsatz. Dank tatkräftiger Unterstützung von Eltern der Zweitklässler konnten wir zur Feier auch unter Pandemie-Bedingungen mit dem Verkauf von Kaffee, Muffins, Brezeln und kalten Getränken beitragen.



Besonders freut uns, dass durch die Unterstützung des Freundeskreises mit einem Festbetrag pro Kind die Anschaffung des neuen Schulplaners an der Ostschule angestoßen werden konnte. Den Kindern in der Früh- und Mittagsbetreuung konnten wir dank einer Spende für Spielgeräte mit "Vier-Gewinnt" eine Freude machen.



Auch im neuen Schuljahr konnten neue Mitglieder gewonnen werden, die wir ganz herzlich begrüßen! Ein guter Rückhalt in der Schulfamilie ist Voraussetzung für eine erfolgreiche Arbeit des Freundeskreises. Wir freuen uns über Ideen und Anregungen jeglicher Art - einfach auf der Freundeskreis-Homepage vorbeischauen und uns eine Nachricht hinterlassen. Zudem findet man dort alle wichtigen Informationen und Neuheiten rund um die Arbeit des Freundeskreises.

www.freundeskreis-ostschule.de

Seit dem neuen Schuljahr wird das Freundeskreis-Vorstandsteam durch Kathrin Muhs verstärkt. Wir bedanken uns herzlich bei Ulrike Meyer-Ludwig für ihren Einsatz für den Freundeskreis in den letzten Jahren und ganz besonders für die Einarbeitung des neuen Teams!



Wir sind gespannt auf das kommende Jahr und bedanken uns für die tatkräftige und finanzielle Unterstützung der Ostschulkinder in den letzten Jahren!

Ihr Freundeskreis-Team:
Birgit Abler, Daniela Burkart, Fabienne Racs und Katrin Muhs